

1591 Policías detuvieron a un hombre por robo de autopartes en Venustiano Carranza

Publicado el 07 Mayo 2018

COMUNICADO 1591/18

Policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), adscritos a la Unidad de Protección Ciudadana (UPC) Congreso, detuvieron a una persona relacionada al delito de Robo de autopartes en calles de la Delegación Venustiano Carranza.

De acuerdo al parte informativo, los policías que circulaban por la calle Carretones esquina con el Eje 2 Oriente -Congreso de la Unión-, en la colonia Merced Centro, se percataron que una persona sustraía la batería de un vehículo marca Nissan, color café, motivo por el que fue detenido.

El implicado de 28 años de edad, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial VC-3, donde se inició la carpeta de investigación correspondiente.

De acuerdo al protocolo de actuación policial y previo a su presentación ante el representante social, se le comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y avisar a un familiar sobre su detención por parte de la policía de la Ciudad de México.

COMPARTIR



IMPRIMIR

